



## Falkenseerin fährt zum Bundeswettbewerb "Jugend musiziert"

31.03.2009

### Pressemitteilung 58/2009

**Die Falkenseerin Carolin Krüger vertritt die Musik- und Kunstschule Havelland beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" in Essen. Die Juroren beim Landeswettbewerb in Cottbus am vergangenen Wochenende beendeten das Spiel der 20-jährigen Gitarrenspielerin mit dem 1. Platz und der Delegation zum Landeswettbewerb.**

Seit ihrem fünften Lebensjahr nimmt Carolin Krüger in der Musik- und Kunstschule Havelland Gitarrenunterricht. Tägliches Üben und viel Disziplin haben dazu geführt, dass sich die 20-Jährige einen Traum erfüllen kann: An der Universität der Künste in Berlin wird sie im Frühjahr ein Studium der klassischen Gitarren beginnen. Nahezu zeitgleich kommt es für die Falkenseerin zu einem Vergleich mit den besten Gitarrenspielern des Landes. Zu Pfingsten tritt Carolin Krüger beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" in Essen an. Voraussetzung für diese Delegation war der Gewinn des 1. Platzes beim Wertungsspiel anlässlich des Landeswettbewerbs am vergangenen Wochenende in Cottbus.

Der erste Platz und die Delegation Carolin Krügers war der krönende Abschluss des Abschneidens der Schüler der Musik- und Kunstschule Havelland. Auch die anderen Teilnehmer am Landeswettbewerb erreichten gute Ergebnisse. So kam Marcus Gartschock im Fach Musical Solo einen sehr guten zweiten Platz. Antonia und Martin Sladek erspielten sich mit der E-Gitarre und dem E-Bass einen 3. und einen ersten Platz, und das Geschwisterpaar Shion und Kai Ogami kam mit Geige und Klavier auf einen dritten Platz.

[Zurück](#)